
Verbale Consulta n°4

Oggi pomeriggio, la Consulta n°4 di For del Ponte si è riunita partecipando ad una Assemblea Pubblica 
tenuta nei giardini di Piazza Indipendenza per tra are i problemi della ges one del verde di tale zona.

Dopo il sopralluogo fa o nei giorni scorsi, dove erano emerse for  cri cità in quel se ore, e anche dopo  
che si era già a vata la soluzione del problema sollevato dalla Consulta.

 

Erano invita  ed hanno partecipato in rappresentanza del Comune gli Assessori al Sociale ed alle 
Manutenzioni Sonia Luca e Ma a Belli.

 

Dopo che il membro della Consulta e Segretario del PD di for del ponte Gioele Cantagallo ha esposto le 
problema che di questa zona a cara ere popolare, e ribadendo il fa o che era già programmata la 
soluzione del problema ha preso  la parola l'Assessora al Sociale Luca la quale ha illustrato la situazione e la 
probabile soluzione.

 

Dopo accesa discussione, il Comune si farà garante di un percorso partecipato con la Ci adinanza per la 
manutenzione del verde, e di valutare il proge o presentato che andrà approfondito in sede di Consulta e 
con la partecipazione dei ci adini interessa .

Il Presidente si riserva di convocare la Consulta per l’approfondimento e la soluzione condivisa della 
ques one.

Il Segretario

Fabrizio Braccini


